

		N° de certificat 2021/12/18	
3, rue de la lagune Parc d'activités de Viais 44860 PONT ST MARTIN		Page 1 / 1	
TECHNIC-ACHAT.COM 9 RUE DU LUGAN 33130 BEGLES V/cde N° CF11576		DECLARATION DE CONFORMITE (NF L 00-015C)	
Référence Type	Désignation du matériel Description	Quantité Quantity	Numéro de série ou de lot Serial or batch number
K4010005	HO7VK 10.00 NOIR	100.00 M	63413-35
Numéro et date du bordereau de livraison : 395782 du 15/10/2021 <i>Number and date of delivery note</i>			

Nous certifions que, sauf exceptions ou dérogations énumérées ci-dessus, la fourniture citée a été fabriquée conformément aux spécifications techniques du marché, commande ou sous commande du client et que toutes les opérations de contrôle et d'essais ont été effectuées. Elle répond SOUS TOUS LES ASPECTS aux spécifications particulières ci-jointes, aux plans ainsi qu'aux normes et règlements en vigueur s'y rapportant.

We certify that, subject to exceptions or concessions listed above, the supplies detailed here were manufactured in accordance with the technical specifications of the contract, order or sub-order and that, all inspection operations and tests having been completed, the supplies comply IN EVERY RESPECT with the relevant particular specifications, drawings, and relevant standards and regulations in force.

CONTROLE FOURNISSEUR
SUPPLIER'S INSPECTION

Nom et fonction : **Jérôme PAJOT Responsable**
Date : 03/12/2021
Signature :

